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20  年    月    日 

 

日本商工会議所 事務局長 殿 

 

       住  所 

       名  称 

             代表者の役職・氏名 

※共同申請の場合は連名 

 

平成３０年度第２次補正予算 小規模事業者持続化補助金に係る 

補助事業実績報告書 

 

小規模事業者持続化補助金交付要綱第１６条第１項の規定に基づき、下記のとおり報告

します。 

記 

 

１．補助事業名（補助金交付決定通知書の日付を記載のこと。） 

    小規模事業者持続化補助金事業 

    （2019 年  月 日交付決定） 

 

２．事業期間 

    開始  2019 年  月  日 

    終了  2019 年  月  日 

 

３．実施した補助事業の概要 

（１）事業者名 

 

 

（２）事業名 

 

 

（３）事業の具体的な取組内容 

 

 

【平成 30年度第２次補正・日本商工会議所提出用】 

サンプル

【確認用】※プレビューにて作成された書類は提出用ではありません

2020 01 09

千葉県柏市花野井７４４－２４ 

アプリシエ
代表 櫻井　裕子 印

                         

2019 09 02

2019 09 02
2019 12 31

アプリシエ

ペット同伴可展示会出展によるドッグマッサージのＰＲと販路拡大

2019年10月12日～14日にポートメッセ名古屋で開催されたペット博なごやにドッ
グマッサージの施術体験を有料で行った。10月12日は大型台風上陸の予報のため11
日に中止の決定があったので開催は中止された。

ア）展示会出展のため運営事務局である東海テレビに出展料を支払った。また、ブー
スの装飾のため電気工事、床仕上げのカーペット施工、スポットライトレンタルを運
営事務局指定の業者に依頼した。ブースの壁の装飾のために壁紙やオーガンジーを購
入し、使用した。　千葉の店舗や購入店舗から必要な什器の配送を行った。復路の配
送は愛知の店舗で什器の保管が決まったので自車の自動車で行うことになったため計
上しないことにした。（展示会出展等費）

イ）専門業者にスタッフ専用エプロンをロゴの刺しゅう入りで作成依頼し、オーナー
用のタイとともに購入して使用した。受付用やブース装飾に必要なテーブル・黒板等
、施術時のペット用のソファベッドやクッションを購入して使用した。POP作成のた
めにラミネーターを購入し、受付でPOPを使用した。予算に入れていたアンティーク



調の長テーブルは領収書を紛失したため計上していない。（機械装置購入費）

ウ）看板職人にロゴマーク入りの手描きの看板、専門業者に発砲スチロールでキャッ
チコピーを制作を依頼して購入、使用した。印刷会社に依頼してスクールの説明会の
チラシを300部作成し、展示会来場者に配ってスクールのPRを行った。ノベルティ
グッズ制作会社に依頼してロゴマーク入りクリーンケットを180個制作し、来場者に
配った。
事前にお得意様のお客様や来場を希望されているお客様にご案内を郵送しているが、
領収書を紛失したので計上していない。（宣伝広告費）

エ）準備・展示会当日・撤去のための人件費として9名（4日間のべ17人）に1人300
0円を支払った。12日が大型台風上陸のため展示会が中止になったが、準備が残って
いたので2名の雑役務費が発生している。
（雑役務費）

（４）事業成果（概要）

ア）展示会に出展することで多くの来場者にドッグマッサージをPRすることができ
、新しい見込み客を獲得することができた。ブースに立ち寄って施術を受けたりじっ
くり話を聞いていただく機会をいただいた来場者はカウントできる限りでは13日::
15名 　18頭　　14日:26 名　26頭であった。
会場全体の来場者は13日：13644名　14日：7261人と14日の来場者数が落ち込ん
だようだが、当ブースの来場者数は落ちることはなく、むしろ14日の方が忙しいく
らいだった。

イ）「アンティーク」「シャビーシック」をテーマにしたサロンの雰囲気を再現する
ことができ、インパクトが大きかったのと他の出展者のブースが地味だったため、ブ
ースのデザインでたくさん方に足を止めていただくことができ、施術を受けてくれた
犬たちがSNS用に写真を撮って帰る光景がみられ、SNS映えするブース装飾効果が抜
群だった。イベント終了後、狙い通りインスタグラムに「＠アプリシエ」を付けてマ
ッサージの様子と共に写真がアップされていた。

ウ）ロゴマークにミニチュアシュナウザーを起用しているため、看板やノベルティグ
ッズを見た多くのミニチュアシュナウザーオーナーがブースに足を止め、ブースでス
タッフの説明を聞いたり、当日予約につながった。
2面あるうちの1面の壁に発泡スチロール製の立体のロゴマークを貼っていたので、
通行中の来場者が立ち止まってドッグマッサージの効果について考えている光景が見
られ、PR効果が出ていた。
事前予約を行っていたためと、当日にスタッフが施術の体験案内を行ってくれたため
10：00～17：00まで施術の体験枠はほぼ満席だった。
LINE公式アカウント登録者が約90名となった。
チラシを見て後日スクール説明会に来た来場者から150,000円（税抜）のスクール
メニューにお申込みが1件あった。
また、15000円（税抜）の単発講座にも2名お申込みをいただいて参加につながった
。

エ）12日が大型台風上陸のため展示会が中止になったが、準備が残っていたので2名
の雑役務費が発生している。単なるイベントの手伝いではなく、スクール生に大型イ
ベント体験出展を体験していただくことで、イベントの作り方を知る、東海地区での
新たな顧客獲得、普段は出会うことができない犬種の特徴をつかんでもらうという目
的があった。これらの点に関しては、裏方を体験することでイベントの進め方が勉強
になった、自分の知らない犬種にたくさん出会って触れ合うことができたと好評だっ
た。愛知のドッグマッサージチームのライン公式アカウントに約90名の新規登録が
あり、独自に出店しているイベントへの新規顧客獲得につながった。



（５）事業経費の状況 
　　　・支出内訳書（別紙２）

（６）本補助事業がもたらす効果等

本補助事業を行ったことで新規顧客に講座やスクールメニューの高額コースにお申込
みいただけるきっかけになった。また幅広い層にドッグマッサージを体験していただ
いたり、スクールの存在を知っていただくことができた。
ライン公式アカウントに登録をしていただいたことで、講座やスクールのお知らせを
見ていただける人が増え、今後の見込み客獲得につながった。

（７）本補助事業の推進にあたっての改善点、意見等

展示会出展に関しては採択が決定してから、主催者に申し込みと入金をしてから出展
規約や概要が送られてきてその規約や概要に沿ってブース装飾に必要なものを購入し
ていくのですが、防災についてのルールが厳しい、主催者指定の業者さんに依頼する
などのルールがわかって事前に調べて依頼しようと思っていた業者さんや会社に依頼
できないことがわかって断念したり、大きく予算が変わって変更申請書を提出しなけ
ればならないことになり、二度手間になってしまう点は方法を改善していただきたい
と感じました。

応募のサイトにわかりやすく「採択後には昨年度の確定申告書の控えの提出が求めら
れるのでご用意ください。」と書いておいていただくと助かります。紛失のため取り
寄せになる人の場合は税務署に申請しても1か月かかります。私の場合も該当書類を
探すのに時間がかかり、採択されてから補助事業に取り掛かれないことがありました
。

また労働契約書のひな型のご用意もお願いしたいです。


